

Pelihara Kondusifitas Jelang Pilkada, Polisi di Kota Tasikmalaya Intensifkan Patroli Malam Hingga Dini Hari.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SPORC.ID

Sep 9, 2024 - 09:48



Polres Tasik Kota-Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama tahapan Pilkada Serentak 2024, Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota menggelar patroli Minggu, 8 September 2024 dini hari.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja (OMP) Lodaya 2024, yang menunjukkan keseriusan Polres Tasikmalaya Kota dalam menciptakan situasi dan kondisi yang aman serta kondusif selama rangkaian tahapan Pilkada Serentak 2024.

Tim patroli yang tergabung dalam Satgas Preventif OMP bertujuan untuk mengoptimalkan upaya menjaga keamanan di sejumlah titik di Kota Tasikmalaya.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiyono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyatakan komitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada di wilayah Kota Tasikmalaya berlangsung dengan aman dan tertib,” Kata AKP Hartono kepada wartawan Minggu dini hari.

Menurutnya, melalui patroli ini, kepolisian ingin menegaskan kehadirannya dalam memastikan keamanan dan ketertiban selama proses tahapan Pilkada di wilayah Kota Tasikmalaya.

“Selain patroli, tim juga melaksanakan imbauan Kamtibmas kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak benar, terutama dalam masa tahapan Pilkada 2024,” terang AKP Hartono.

Kehadiran aparat keamanan ini tidak hanya bertujuan untuk memantau situasi, tetapi juga untuk berinteraksi langsung dengan warga, mendengar aspirasi mereka, dan memberikan rasa tenang.

“Dengan kehadiran aparat keamanan ini, masyarakat dapat beraktivitas dengan rasa aman,” ungkap AKP Hartono.

Dengan semakin dekatnya Pilkada Serentak 2024, diharapkan kegiatan patroli malam ini terus memberikan dampak positif, meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga, serta memastikan proses demokrasi berjalan dengan tertib dan damai.

“Kami menghimbau kepada masyarakat untuk menghindari penyebaran berita yang dapat menimbulkan ketegangan di tengah masyarakat, terutama menjelang Pilkada Serentak ini,” tutup AKP Hartono.